

Kapolres Cianjur Buka Lomba Memasak Makanan Sehat Dalam Rangka HUT HKGB ke-71 Tahun 2023

Cianjur - CIANJUR.SELARASNEWS.COM

Aug 10, 2023 - 04:00



Polres Cianjur Polda Jabar - Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., didampingi Ketua PYKB Cianjur, Ny. Sri Aszhari, dengan bangga membuka pelaksanaan kegiatan Lomba Memasak Makanan Sehat dalam rangka peringatan HUT HKGB ke-71 Tahun 2023 Polres Cianjur. Kegiatan ini diadakan guna meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya pola makan yang sehat dan bergizi.

Lomba Memasak Makanan Sehat ini diikuti oleh berbagai tim yang terdiri dari anggota Polres Cianjur dan Bhayangkari. Setiap tim memiliki tugas untuk menyajikan hidangan yang sehat dan lezat, dengan menggunakan bahan-bahan alami dan metode memasak yang tepat. Aspek kebersihan, kreativitas, dan presentasi juga dinilai oleh para juri yang telah ditunjuk.

Dalam kesempatan ini, Kapolres Cianjur menyampaikan pentingnya pola makan yang sehat sebagai upaya pencegahan penyakit dan peningkatan kualitas hidup masyarakat. Beliau juga mengapresiasi partisipasi masyarakat dan anggota Polres Cianjur dalam mengikuti lomba ini, serta berharap kegiatan ini dapat menjadi motivasi bagi anggota Polri dan Bhayangkari untuk lebih peduli terhadap kesehatan dan gizi saat memasak.

Ny. Sri Aszhari, sebagai Ketua PYKB Cianjur, juga memberikan dukungan penuh terhadap kegiatan ini. Ia mengajak semua peserta lomba untuk mengambil manfaat dari kompetisi ini dengan cara memperluas pengetahuan tentang memasak makanan sehat dan memberikan contoh yang baik kepada keluarga dan lingkungan sekitar.

Para peserta lomba memasak makanan sehat pun sangat antusias dan bersemangat menghadapi persaingan. Mereka berharap bahwa kegiatan ini dapat menjadi ajang pembelajaran dan menginspirasi masyarakat untuk berpola makan yang lebih sehat dan berusaha mencapai gaya hidup yang lebih baik.

Selain merayakan HUT HKGB ke-71 Tahun 2023 Polres Cianjur, lomba memasak makanan sehat ini juga menjadi ajang untuk mempererat tali silaturahmi antar keluarga Besar Polres Cianjur. Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan hubungan antara personel Polres Cianjur dan Bhayangkari dapat semakin baik dan berkelanjutan untuk menciptakan lingkungan yang sehat dan harmonis.